Ä-K23-282 Jetzt klimaneutral werden: Wirtschaft erneuern

Antragsteller*in: Martin Wandrey

Änderungsantrag zu WP-5

In Zeile 43:

In Regionen, wo Sparkassen und Arztpraxen schließen, wollen wir mutig neue Wege gehen. Das können mobile Angebote in der Pflegevon Pflegestützpunkten, von Banken oder Zahnärzt*innen sein. Digitale Bürger*innenbüros von Krankenversicherungen, Pflegestützpunkten, Banken oder bestimmten Bereichen der kommunalen Verwaltung können das Angebot verbessern.

Begründung

Die häusliche Krankenpflege arbeitet als Eckpfeiler der Pflege bereits seit jeher mobil, daher lieber Forderung nach mehr mobiler Arbeit der Pflegestützpünkte im Land.